

Mittwoch, 21. Dezember 2022, Offenbach-Post /  
Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

## Goldene Auszeichnungen für Prinz

50 Jahre Mitglied bei „Gut Schuss“ Klein-Krotzenburg / Franz Appel  
neuer Schützenkönig



Strahlende Gesichter bei den Klein-Krotzenburger Schützen nach der Schützenkönigsfeier, bei der Hans Prinz für 50-jährige Mitgliedschaft geehrt wurde. Foto: zbo

**Klein-Krotzenburg** – Eine besondere Ehrung gab es auf der Schützenkönigsfeier der SG „Gut Schuss“ Klein-Krotzenburg im „Hessischer Hof“ in Hainstadt. Der Vorsitzende des Vereins, Djura Sabo, zeichnete Hans Prinz für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft aus. Der Vereinsvorsitzende würdigte die langjährige Mitgliedschaft und aktive Vorstandsarbeit von Hans Prinz und überreichte ihm das goldene Ehrenzeichen des Hessischen Schützenverbandes und ein Präsent des Vereins. Die Goldene Vereinsnadel wird noch nachgereicht, da diese nicht pünktlich geliefert wurde.

Im Anschluss an die Ehrung wurden die Gewinner der Pokale ermittelt: Jan Schmitt gewann den Jugend-Pokal, Natascha Schütze den Damenpokal und René Sabo sicherte sich den Herrenpokal. Als Höhepunkt des Abends wurde der diesjährige Schützenkönig mit Rittern und Jugendschützenkönig mit Rittern ermittelt. Bei den Jungschützen sicherte sich Jan Schmitt mit einem 43-Teiler den Titel Jugendschützenkönig und die Kette. An seiner Seite stehen Maik Hofmann als erster Ritter und Ben Ewald als zweiter Ritter.

Bei den Schützen und Schützinnen holte sich Franz Appel mit einem 32-Teiler den Titel und die Schützenkette. Unterstützt wird er von der ersten Ritterin Alexandra Weitzel und der zweiten Ritterin Christine Kraus.

Wer bei der SG „Gut Schuss“ Klein-Krotzenburg einmal reinschnuppern möchte, kann das freitags, ab 19 Uhr, im Vereinsheim in Klein-Krotzenburg, Krotzenburger Straße 7, tun. Weitere Informationen gibt es auf der Vereinshomepage. zbo

→ [gut-schuss-klein-krotzenburg.de](http://gut-schuss-klein-krotzenburg.de)